
 

´s  FRIEDENSLICHT 

 

Hell, warm, hoffnungsvoll  

scheint das Friedenslicht  

in die dunkle Nacht hinein – 

von Herz zu Herz will es  

unsere Welt zum Leuchten bringen. 

 

Mit jedem Lichtstrahl schenken wir 

Freude, Hoffnung und Liebe, 

bringen wir Trost und Versöhnung, 

erwecken wir Sehnsucht 

nach Frieden und Geborgenheit, 

entzünden wir das Feuer der Leidenschaft 

für einen Gott, 

der aus Liebe zu uns  

Mensch geworden ist. 
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